

ASSOCIATION – Comité de soutien à Elisabeth Borrel
Le combat pour la vérité se poursuit



Le comité de soutien à Elisabeth Borrel veut diffuser l'information au plus grand nombre de personnes.

Samedi matin, le comité de soutien à Elisabeth Borrel a organisé une séance de visionnage du document réalisé par le journaliste de Canal+ Bernard Nicolas. Plusieurs dizaines de personnes ont pu découvrir son long travail d'enquête réalisé en France et à Djibouti. Un reportage édifiant qui démonte la thèse du suicide du juge Borrel véhiculé par les deux pays durant plusieurs années.

Le Pays d'Auge
3 juillet 2007